



La Trompeta

El príncipe de Rusia profetizado (transcripción)

La Llave de David con Gerald Flurry (transcripción).

- Gerald Flurry
- [14/12/2018](#)

Saludos, a todos. Vladimir Putin y Rusia están en las noticias por todos lados hoy día. Nosotros hablamos mucho acerca de él y ese país. Y él ha creado una bomba nuclear que puede destruir, por ejemplo, todo el estado de Texas o Nueva York, y se llama el misil Satan Número Dos. Estamos viviendo en un mundo horrible de armas nucleares. ¿Qué va SER el FIN de todo esto?

Hay MUCHO que este mundo sabe acerca de Vladimir Putin, pero les voy a decir algo que no saben; ellos NO saben que él fue mencionado ESPECÍFICAMENTE en la Biblia. ESPECÍFICAMENTE mencionado en la Biblia, y él fue profetizado a aparecer en el escenario en este tiempo del fin, el tiempo en el que estamos viviendo hoy día. Esto es algo que usted puede comprobar en la Biblia.

Simplemente piensen acerca de esto: aquí está un hombre, un hombre específico que Dios profetiza que va estar en el escenario en este tiempo del fin (y usted puede comprobarlo), pero eso no es todo. ¡Él también va a liderar el ejército más grande que JAMÁS haya habido en la Tierra! Un poder nuclear sin paralelo en el mundo, y usted puede comprobar eso también. Pues bien, lo que es más grandioso o fenomenal es que usted puede comprobar en su Biblia que Jesucristo PERSONALMENTE va a destruir a ese gran ejército del que estamos hablando aquí. Pues, eso nos dice mucho acerca del tiempo en el que estamos viviendo, pero TODO esto puede ser COMPROBADO en su Biblia. Usted puede probárselo a sí mismo, pero la mayoría de la gente no quiere hacer eso realmente. Pero cómo podemos descuidar estas profecías tan estremecedoras y fenomenales.

Fíjense en Apocalipsis 9 y versículo 16: “Y el número de los ejércitos de los jinetes era doscientos millones. Yo oí su número”. Pues bien, este es el último libro del Nuevo Testamento, y aquí Juan está hablando de un ejército de 200 millones de hombres, quizás mujeres también. ¿Pero sabía usted que esas son más personas que las que VIVÍAN cuando Juan profetizó eso? ¡Esto NUNCA se ha OÍDO! ¡Un EJÉRCITO de 200 millones de soldados! Y éste va estar GUIADO por un hombre que está en la Tierra hoy día, y Dios profetiza quién es ese hombre. Esto definitivamente es una profecía que debemos querer entenderla, pero es el ejército que alguna vez, más grande que NUNCA se haya reunido, y usted tiene que saber que Rusia y China van estar involucrados aquí, simplemente viendo a la cantidad de gente.

Se necesita MUCHA cantidad de petróleo para suplir a todos estos soldados y sus máquinas, y Vladimir Putin, él puede SUPLIR todo ese petróleo que se necesita. Por eso él tiene pues, es UNA razón por la que tiene, la mano fuerte en esto. Él tiene todo el petróleo, y él está usando todo ese poder, el dinero y el poder, para construir armas muy peligrosas, y al mismo tiempo descuidando a su pueblo.

Entonces pues, ¿dónde es que Dios habla de este hombre? Voy hablarles acerca de eso en un momento, pero quiero darles un poco de fondo en esto antes de llegar a esa profecía acerca de este hombre singular, que es llamado el príncipe de Rusia, y él es el príncipe de Rusia PROFETIZADO. Nosotros tenemos un libro que tiene ese título, que se lo enviaremos al final de este programa y le va explicar todo esto en detalle, uno de los folletos más fascinantes que tenemos hoy día y uno que yo pienso que todos deberían de querer leerlo.

Déjenme leer algo de este folleto, algo que escribí en 2005, cuando el presidente de Rusia dijo que la caída de la Unión Soviética fue “La catástrofe geopolítica más grande del siglo”. Pues bien, esa unión soviética literalmente destruyó a muchos MILLONES de su propio pueblo persiguiéndolos y poniéndolos en prisión y asesinandolos. Pero ellos también

destruyeron muchos otros pueblos atacando OTRAS naciones como Hungría. Estaban tratando de apoderarse de TODO el mundo que pudieran; Todo el territorio que pudieran. Y ahora, aquí está este hombre que viene diciendo que el fin, o la caída de ese gran imperio, que fue “La catástrofe geopolítica más grande del siglo”. Y ÉL ha puesto su meta de reconstruir ese imperio soviético, entonces estamos esperando unos tiempos difíciles adelante.

Voy a leerles aquí un poco de lo que escribí en el folleto: “Putin hizo esas metas claras en agosto de 2008 cuando Rusia usó la fuerza militar, para invadir a la antigua nación soviética de Georgia. En nuestra edición de octubre de 2008 de *Trumpet*, escribí lo siguiente: El ataque de Rusia sobre Georgia en agosto marca el comienzo de una peligrosa nueva era en la historia”. ¡Marca el comienzo de una peligrosa nueva era en la historia! Esto es importante recordarlo. “¡Éste fue el primer golpe militar de una superpotencia asiática en ascenso; y habrán más! (...) ¿Encenderá de hecho la unificación europea el ataque de Georgia? ¿Ocurrirá una crisis en Ucrania? Esa área es el granero de Rusia, y seguramente ella está dispuesta a librar una guerra por Ucrania también”. Pues bien, yo predije que Ucrania estaría en las noticias y que Ucrania sería uno de los blancos de Vladimir Putin, y entonces él virtualmente controla ese país entero ahora mismo.

Y si usted se fija en el escenario mundial, Rusia virtualmente ha sacado a EE UU de Oriente Medio, y China virtualmente lo ha sacado, EE UU, fuera del mar del sur de China, y en el área de China y esa parte del mundo en Asia.

El Sr. Putin ha amenazado a Ucrania, y tres veces diferentes les cortó el suministro de gas, que les pues, ayuda en el invierno, y les dejó de enviar ciertas comidas a la nación que habían estado comprando de Rusia. Y esto es lo que escribí: “En la reunión secreta a comienzos de noviembre de 2013, Putin aparentemente convino en suavizar estas medidas paralizantes. También le ofreció a [I] [presidente] Yanukóvich algunas ricas recompensas financieras... si el presidente ucraniano se retiraba del acuerdo con la UE”. Él estaba a punto de ser parte de la Unión Europea, y Putin decidió que él tenía que detener eso, y entonces puso mucha presión sobre de este hombre, y le ofreció muchas recompensas y regalos financieros para salirse de la Unión Europea, lo cual ese hombre hizo.

Y él señor Charles Krauthammer escribió acerca de esto. Dice: “Éste no es un asunto trivial”, EL columnista Charles Krauthammer dice: “Ucrania no es sólo el país europeo más grande, es la clavija para el sueño de Vladimir Putin para una Rusia imperial renovada”. ¡Como ven esto es de lo que se trata su sueño! Y este es un mundo PELIGROSO debido a ese sueño y el sueño de China también, francamente, el de Europa también, el cual NO entendemos hoy día. Pero Putin se ha dado cuenta por mucho tiempo que su poder sería grandemente disminuido si Ucrania se uniera con Europa y con la Unión Europea. Entonces él decidió que iba hacer algo para detenerlo, y entonces, YA Rusia se ha apoderado de Crimea y ha conquistado a Crimea, que es un estado de Ucrania, incluso ahora están peleando en Ucrania por más territorio, y no hay mucho que Ucrania pueda hacer al respecto. Pero por haber tomado a Crimea, él se apoderó realmente de una parte DOMINANTE del mar Negro, que pues, lleva al Mediterráneo (ese gran mar Mediterráneo) el que usó para ir y construir una base naval en ese mar en la costa de Siria. Y ahí él ha ayudado al tirano Bashar Asad y ha causado muchos MILES y CIENTOS DE MILES de gente que mueran por esa razón. Y él está empujando a EE UU fuera del Oriente Medio, y él es el poder global más grande que está impactando al Oriente Medio ahora.

¿A dónde pues, está llevándonos todo esto? Y mientras él estaba ahí, a propósito, el destruyó muchos de los que apoyaban luchando en Siria a favor de EE UU, entonces él está DESCARADAMENTE moviéndose a hacer cualquier cosa que se le antoja en el mundo, y está retando a cualquiera que lo detenga. Pues bien, si usted mira a Alemania y Europa, pues, ellos tienen las mismas ambiciones.

Déjenme leer otra cita rápida de este folleto del príncipe de Rusia profetizado. “¡Putin aplicó toda esa presión sobre Ucrania porque esa nación es la clavija para su meta de una renovada Rusia imperial! Una clavija es un perno en un eje que evita que la rueda se salga. El Sr. Putin estuvo haciendo todo lo que estaba en su poder para evitar que las ruedas se desprendieran de su sueño de un nuevo imperio soviético. Y eso significó aplicar presión intensa sobre Ucrania”. Es asombroso lo que un hombre puede hacer con el poder si él está dispuesto a usarlo. Y la Biblia habla acerca de él que es el príncipe de Rusia, y qué príncipe es él, cuando vemos el poder que él tiene, y no tiene miedo de usarlo.

Y recuerden que dijo que “¡La caída del imperio soviético fue la catástrofe geopolítica más grande del siglo!” Usted sabe cuál es la meta de él.

Déjenme leerles una cita más: “En la década de 1990 Alemania lideró a Europa, a EE UU y a las Naciones Unidas para desarraigar los Balcanes de la antigua Unión Soviética. Es altamente probable que en algún punto Alemania haya hecho un acuerdo con Rusia, de no intervenir en la conquista de Putin sobre Ucrania”. Los alemanes definitivamente hicieron un pacto con Rusia justo antes de la Segunda Guerra Mundial, y ellos van a repetir eso en el futuro cercano antes de la Tercera Guerra Mundial. Entonces ellos hacen pactos con Rusia, ellos hacen tratados con Rusia atrás de bambalinas, y parece que hicieron otro.

Nosotros tenemos un folleto de la conquista de Alemania de los Balcanes, y de hecho, EE UU ayudó a Alemania a conquistar los Balcanes, y proveyó la mayor parte del poderío. Pero Alemania se enfrentó a todo el mundo para obtener control de los Balcanes, y del mar Adriático y todo eso que pues, lleva al gran Mediterráneo. Esta gente, este poder europeo y el poder ruso y los chinos también, ellos tienen ambiciones GLOBALES, y el mar Mediterráneo tiene un punto clave en todo esto. Si usted tiene mapas, usted puede ver eso muy claramente y por qué es tan importante.

¿Pero por qué será que Alemania retó al mundo entero cuando se trató de pues, realmente tomar control de los Balcanes para sí mismos, para su propio uso? ¿Por qué harían eso, y no levantaron ni un dedo para ayudar a Ucrania, que estaba a punto de volverse un miembro de la Unión Europea? ¿Suponen ustedes que hubo algún tipo de trato ahí? Pues, yo les digo, ellos han hecho tratados rutinariamente en el pasado, y generalmente los quebrantan, pero de cualquier manera los

hicieron, y duraron por un poco de tiempo al menos. Pero aquí tenemos dos países ahora que han avanzado grandemente sus estrategias militares, y esas son malas noticias para el mundo. Muy malas de hecho.

Ahora vamos a Ezequiel 38; yo quiero mostrarles donde este hombre es descrito, este Vladimir Putin. Vamos a Ezequiel 38:8, les voy a parafrasear parte de esto. Dice que esto sucederá en los últimos años. Esto es para los tiempos últimos. Esta profecía misma es para ese tiempo. Desde luego, el libro, si ustedes ven en el libro de Ezequiel, verán casi cada pocos capítulos y a veces cada capítulo dice que es un libro para el tiempo del fin. Es profecía para este tiempo del fin, y aquí es donde encontramos la profecía del príncipe de Rusia.

Fíjense el versículo 1 de Ezequiel 38: “Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de hombre, pon tu rostro contra Gog en tierra de Magog, príncipe soberano de Mesec y Tubal, y profetiza contra él”, ¡contra él! ¡Imagínense! Dios está diciéndole a un mensajero que Él tiene en este tiempo del fin que profetice en contra de un HOMBRE, el príncipe de Rusia, como se los demostraré aquí. ¡Esa es una profecía ASOMBROSA!

Y él también tiene que saber quién es este hombre para poder hacer esto, y también tiene que saber quién es Gog y Magog. En fin, uno tiene que tener en mente que esta es una profecía en contra de este HOMBRE, y Dios dice: “¡Bueno tú profetiza en contra de ÉL!” ¡Uno tiene que saber quién es ese “él” para poder hacer eso! Y Dios ha revelado quien es él. Y usted puede entender eso muy fácilmente simplemente leyendo y entendiendo este librito que le vamos a enviar al final de este programa. Se lo mencionaremos a usted.

Entonces, ¿dónde encontramos a alguien en el mundo hablando de todo esto? ¿Dónde se encuentra una Obra que esté hablando acerca de lo que va a pasar a Rusia y a China y a Vladimir Putin, y todas estas figuras principales en la historia y en la profecía? En este caso es simplemente profecía.

Déjenme darles una cita nuevamente del folleto: “Los eruditos generalmente están de acuerdo con que ‘Gog’ es Rusia, y que ‘la tierra de Magog’ incluye a China. ...encontrados juntos a través de la historia. En las historias asirias y griegas, Mesec aparece como *Musku*, *Muski* o *Mushki*—todos estos son nombres relacionados a la forma rusa de deletrear Moscú, como usted lo puede leer en la *Enciclopedia bíblica estándar internacional*”.

“También hay un nombre para todo el pueblo ruso en Ezequiel 38:2. Hay controversia sobre cómo la palabra hebrea *debería ser traducida en este versículo*. La versión Reina Valera 1960 usa el adjetivo ‘soberano’. Pero la traducción correcta (usada por la Moffatt, New King James y otras) usa la palabra no como un adjetivo, sino como un nombre propio: *Rosh*. Así, el versículo debería leerse, ‘el príncipe de Rosh, Mesec y Tubal’. Y Tubal está en el lado oriental de las Montañas Urales, obtiene el nombre del río Tobol que pasa por la ciudad de Tobolsk. Entonces, usted puede leer todo esto en el folleto; no tengo tiempo para mencionarlo hoy.

Pero, “*Rosh* era el antiguo nombre de Rusia, alguna vez llamada *Rus*. Muchas enciclopedias y comentarios (tales como el *Comentario Jamieson, Fausset and Brown*) reconocen esto. ¿Así que quién es este ‘príncipe’ de Rusia, Moscú y Tobolsk?” ¿O como dice en una de las traducciones de Tubal? “El uso de todos los tres nombres muestra que éste es un único gobernador de *todos* los pueblos de Rusia, desde el occidente hasta el oriente”. Entonces Dios dice, “bueno, está bien, este es un hombre poderoso. Ve y profetiza en contra de él”.

Fíjense en el versículo 3 [de Ezequiel 38]: “y di: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: He aquí, yo estoy contra ti, oh Gog, príncipe soberano de Mesec y Tubal”, o sea Rusia. “Y te quebrantaré...”. Entonces aquí Dios está diciendo que “yo personalmente te voy a echar para atrás”. Y él le dice a su mensajero que profetice EN CONTRA del príncipe de Rusia y EN CONTRA de Rusia y en contra de lo que están haciendo. Y Dios dice: “¡Yo voy a echarlos de regreso para atrás!” Eso va a suceder pero después de mucho sufrimiento y muchas pruebas difíciles en la Tierra. ¡Pero Dios va a hacerlos para atrás! Jesucristo PERSONALMENTE va a destruir a ese ejército, y nosotros hemos comprobado eso a nuestros televidentes por muchos años. Pero la buena noticia es que Dios está en contra de este movimiento y estos ejércitos.

De cualquier forma, en el folleto usted va a leer todo tipo de cosas terribles que este Vladimir Putin ha hecho en su país, matando a periodistas, como unos 130 de ellos me parece. Pero el marco del tiempo aquí muestra que esto está al FINAL, a los últimos años del final, y nadie más va a poder cumplir este papel en estos últimos años excepto Vladimir Putin en Rusia, y él ha estado preparándose para esto por muchos años, y nadie va a quitarle esto.

Pero repito, usted puede ver en los versículos 5 y 6 que hablan acerca de otras naciones con ellos, y eso incluye Japón y la India. Y si usted no sabe quién es Israel, pues usted, necesita saberlo porque se explica en nuestro libro *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*. Pero Dios está FURIOSO contra Israel, contra las naciones de Israel, y tres de ellas en particular, en este libro se lo explicaremos todo. Y vean lo que Dios dice, y por qué les está permitiendo que sean horrorizadas por estos grandes poderes.

Los versículos 7 y 8 de Oseas 7: “Todos ellos arden como un horno”, esto quiere decir que están pero metidos en corrupción, “y devoran a sus jueces; cayeron todos sus reyes; no hay entre ellos quien a mí clame”. Esto está hablando acerca de los pueblos norteamericanos, los británicos (sea Canadá, Australia, Nueva Zelanda, Suráfrica), incluso los judíos en Oriente Medio. Dios dice: “¡No hay ninguno de ellos que realmente clame a mí! Con todos estos problemas horribles aquí en frente de ellos, ¡y ellos no llaman por ayuda [no le piden a Dios ayuda]!” ¡Y ellos van a lamentar no haber acudido a Dios! Ésta es una declaración condenatoria aquí, y Dios dice que es mejor que nos fijemos en esto. Será mejor que TODOS estemos preocupados de esto porque Dios quiere SALVAR a vidas humanas, no ver más y más sufrimiento y muerte. Pero estas profecías vienen y van a cumplirse.

La traducción de Moffatt dice: "Los extranjeros devoran su fuerza [la de Israel]". Y habla acerca de sus cabellos canos, todo eso. Y nuestra fuerza está siendo desperdiciada. La profecía dice aquí que es como una torta que no ha sido volteada, que está quemada por dentro, se ve buena por encima, pero no lo es. La substancia realmente no está ahí para mantener a las naciones juntas y prevenir que se desmoronen.

Y Dios dice: "Te voy a castigar por haberme olvidado". Como ven, si no entendemos esto y no aprendemos algunas lecciones, Dios dice en el versículo 14 que ellos se han olvidado de su Creador, ellos olvidaron a su Hacedor. Ni siquiera saben nada acerca de su propio Creador.

Y yo les diré otra cosa interesante aquí, lo mencionaré justo antes que concluya, pero en Joel 2 y versículo 3, y hasta el versículo 10, habla acerca de Dios y este Su ejército. ¡O sea, Rusia y China, ese ejército es de Dios! Y Él tiene un trabajo para que ellos hagan, y ellos van a destruir al gran poder europeo que ya está en el escenario pero la mayoría de la gente no sabe mucho de eso y va ser guiado por Alemania. Y Dios está preparando un ejército MÁS GRANDE para asegurarse que Alemania y sus seguidores son corregidos por Dios mismo. Y desde luego, TODO esto nos lleva directamente a la Segunda Venida de Jesucristo, y Él va a destruir TODOS esos ejércitos, pero Él va a usar a Rusia y China para destruir a Europa primero, pero no los ejércitos principales, entonces ellos van a enfrentarse a los rusos en Armagedón y la gran guerra comenzará de hecho con Jesucristo.

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós amigos.▪